

Denia Caballero supera los 67 metros en Leiria



La Habana, 30 jul (JIT)- A menos de una semana del Mundial de atletismo de Londres, la campeona mundial de disco Denia Caballero se impuso en la reunión atlética de Leiria, Portugal, con disparo de 67,04 metros, su mejor registro de la temporada.

La titular universal de Beijing- 2015 consiguió sus dos mejores marcas del año en Leiria y ganó el Festival de lanzamientos organizado en esa urbe portuguesa, con la peculiaridad de asignar dos jornadas a cada evento.

Denia encabezó el sábado la confrontación inicial con 66,51 metros que le ubicaron tercera en el ranking de la campaña, pero este domingo añadió otra nota feliz cuando su implemento “voló” hasta los 67,04.

En ambas fechas la también bronceada olímpica firmó otros varios disparos válidos por sobre los 62 metros, lo que se suma al despeje de dudas en cuanto a su estado luego del “bajón” enfrentado a mediados de junio.

Ahora el escalafón vigente desde enero solo le sitúa después de la croata Sandra Perkovic, quien muestra un máximo de 71,41 y otros varios registros importantes, y la también cubana Yaimé Pérez, cuyo tope está en 69,19.

Yaimé, competitivamente inactiva desde el 7 de julio, se ha mantenido entrenando en la localidad española de Guadalajara y según especialistas contactados por **JIT** mostró excelentes rendimientos en los test.

Aunque la especialidad agrupa a otras capacitadas para dar batalla, se espera que entre las cubanas y la Perkovic se centre la lucha por las medallas en el estadio londinense, sede de la justa universal desde el próximo viernes.

Hace dos años Denia dejó en plata a Perkovic en Beijing, donde Yaimé quedó cuarta.

Tomado de Jit

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/136875-denia-caballero-supera-los-67-metros-en-leiria>



Radio Habana Cuba